



## Festiv'agri

publié le 16/03/2023

Ce mardi 16 mars, 13 élèves de 4e sont allés au 21e concours de bovins de Lezay organisé par M. Proust. Une belle occasion de découvrir le territoire, de recevoir des connaissances tout en travaillant la découverte des métiers et des filières dans le cadre du parcours avenir.

Une fois sur place, tous les sens de nos collégiens ont été titillés. Ce sont des adolescents curieux qui ont échangé avec un agriculteur, deux bouchers et une enseignante du lycée agricole de Melle.

M. Daniel Roy, éleveur de 80 belles charolaises, à 30 km de Poitiers leur a raconté sa vie, son engagement, l'amour de ses bêtes. Il a été très aidé par sa famille. Arrivé en fin de carrière, il déplore l'absence de relève. Il a évoqué sa passion pour les concours, les manucures, les paillettes, les sessions "défilé", la relation de confiance avec ses animaux, bref toute une vie riche et heureuse si l'on en croit les prénoms donnés aux vaches : Lolita, Poppy, Pépité d'or...

Il conclut sa prise de parole sur un "Achetez une belle pièce de boeuf !"

La filière agricole est une filière qui recrute, une filière d'excellence aussi.

Rdv est pris pour la session 2023 M. Proust !

### Portfolio

